

# Erweitertes Kulturangebot mit Tschechow

Elmau – Gerade einmal 44 Jahre alt war Anton Tschechow, als er am 2. Juli 1904 während seines Kuraufenthalts in Badenweiler an Tuberkulose verstarb. Anlässlich des 100. Todestages des großen russischen Schriftstellers erweitert Schloss Elmau sein kulturelles Spektrum und bringt erstmalig ein Theaterstück zur Aufführung. Am kommenden Sonntag, 4. Juli, hebt sich um 18.30 Uhr im Großen Saal der Vorhang zu der Premiere von Tschechows burlesker Komödie „Der Heiratsantrag“. Neben arrivierten Schauspielern wie Michael Gahr und Thomas Haydn, beide durch zahlreiche Fernsehauftritte bekannt, wirkt auch Katharina Zander in dem unterhaltsamen Einakter mit. Die junge Darstellerin sammelte ihre ersten Bühnenerfahrungen am Kleinen Theater in Garmisch-Partenkirchen.

Weitere Informationen gibt es im Kulturbüro von Schloss Elmau unter Telefon 0 88 23/18 50 3. ■ red



Proben für die Premiere am Sonntag: Michael Gahr und Katharina Zander. Foto: Pancomedia